
Ecole Elémentaire
4 Rue des Ecoles

21121 AHUY

Procès verbal du conseil d’école  
du mardi 6 février 2018 

Etaient présents :  
- Mme NEDELLEC : représentante des parents d’élèves (titulaire)
- Mme  SANDY :  représentante  des  parents  d’élèves  (suppléante)  et  conseillère

municipale 
- MM. CATHERINET et GILLOT : représentants des parents d’élèves (titulaires)
- M. LEBUGLE : représentant des parents d’élèves (suppléant)
- Mmes COUVAL et DONFUT: enseignantes
- M. FALCO : enseignant 
- Mme GOIZET-DUMONT : 1ère adjointe, responsable des affaires scolaires
- Mme REY : coordinatrice PEP du périscolaire  et de l’extrascolaire

S’étaient fait excuser :
- Mme MANZONI : Inspectrice de l’Education Nationale 
- M. GRIMPRET : maire d’Ahuy
- M. GUILLEMOTE : enseignant RASED
- Mmes GUERILLOT et MARTIN-JORGE : enseignantes
- Mme HERROU : représentante des parents d’élèves (suppléante)

La directrice Mme COUVAL ouvre la réunion à 17 h 30 et annonce l’ordre du jour :

 Effectifs  
 Activités Pédagogiques Complémentaires (APC)
 Périscolaire et Nouvelles Activités Périscolaires (NAP)
 Travaux
 Projets pédagogiques
 Coopérative scolaire
 Questions diverses

1) Effectifs :

 Effectifs : 65 enfants inscrits à ce jour

 Effectifs prévus après les vacances de février :
- CP : 11 (dont 0 de la Maison De l’Enfance)
-    CE1 : 12 (dont 1 de la Maison De l’Enfance)
- CE2 : 17 (dont 0 de la Maison De l’Enfance)  
- CM1 : 12 (dont 2 de la Maison De l’Enfance)
- CM2 : 13 (dont 1 de la Maison De l’Enfance)  

TOTAL : 65 enfants (dont 4 MDE)

(Peut-être 4 arrivées supplémentaires d’enfants de la MDE d’ici les jours à venir…)
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2) Activités Pédagogiques Complémentaires (APC)

► proposée le soir après la classe de 16h à 17h (lundi et jeudi)

► 2 fois 1 heure (lundi et jeudi)
Pour la période 3: 20 élèves ont été pris en charge. Soit :
-       en CP : 0
-       en CE1 : 5
-       en CE2 : 0
-       en CM1 : 8
-       en CM2 : 7

► Pour cette première période :  
→ CE1 : aide pédagogique personnalisée en mathématiques + projet informatique 
→ CM1/CM2 : chorale

3) Périscolaires et Nouvelles Activités Périscolaires (NAP)

- Effectifs (depuis novembre et jusqu’à janvier): 
- en moyenne 15 enfants les matins
- 39/40 enfants en moyenne à la cantine sur 54 inscrits
- 44 le soir (mardi-jeudi NAP)
- le  soir  moyenne de 22 inscrits  (lundis  et  vendredis  (moins  d’enfants le

vendredi soir). 
Le mardi est la journée la plus remplie. L’ambiance est nettement meilleure. Les enfants
les plus agités sont séparés. 

- Novembre-décembre : arts (musique-arts plastiques), jeux de rôle, jeux d’équilibre,
costumes, carnaval, jeux d’expression. Mars-avril : environnement.

- Aide aux devoirs : mise en place depuis le lundi 8 janvier 2018 : 11 enfants inscrits,
4 bénévoles. Cela se passe très bien. Ambiance calme et agréable.

- Portail famille : les modalités d’inscription vont changer et se feront via un portail
internet selon le même cadre. Cela ne passera plus par Mme Charlène REY. 

- Un sondage va se faire pour le centre de loisirs en été.
- Mme Charlène  REY explique  que  les  billets  de  justification  d’absence  de

l’école situés dans le cahier de liaison ne suffisent plus pour justifier une
absence à  la  cantine.  Il  faut  obligatoirement un  certificat  médical  ou  une
ordonnance.

4) Travaux

► L’école remercie la municipalité pour la réalisation des travaux demandés lors du 1er

conseil d’école : 
- Les stores installés dans la salle des maîtres et dans la classe de M. FALCO. 

► Les enseignants sont très satisfaits d’avoir bientôt un nouveau photocopieur couleur.

► Les enseignants sont très satisfaits du nouveau parking. 

► Nouveaux travaux :
- Cour de récréation :

2



→  étude des demandes des élèves lors du dernier conseil des enfants. Mme GOIZET-
DUMONT  et  Mme  LABOUILLE  viendront  dans  l’école  avec  le  fournisseur  de  jeux
extérieurs de la commune jeudi 8 février à ce sujet.
→  RAS

- Salles de l’école :  
→  classe de Mme Couval et des M. Falco : les ordinateurs sont à revoir.  M. GILLOT
étudie la question et nous tiendra informés
→ classe de M. Falco : la baguette du seuil de la porte, enlever la borne électrique vers le
bureau et les goulottes qui en découlent sur le sol.
→  classe de Mme Degrace : RAS
→  salle des maîtres : RAS
→  Il  faudra  certainement  prévoir  l’achat  de  tables  et  chaises  supplémentaires  si  les
effectifs s’accentuent comme prévu. Mme Couval précise que l’ensemble des trois classes
est équipé des mêmes modèles (réglables) afin de pouvoir ajuster en fonction des effectifs
par classe.

 

5) Projets pédagogiques

 Projet «     Natation     » : en cours et  jusqu’au 31 mars 2018.
→ pour les classes de CP, CE1 et CM1/CM2 (10 séances au total)
→ tous les vendredis après-midi jusqu’au 31/03 
→ échange de service entre Mme DONFUT et Mme COUVAL :
Mme COUVAL : CP-CE1 (les CE2 sont pris en charge par Mme DONFUT pour un autre
projet sportif : l’escrime)
→ pour l’instant tout se passe très bien

 Projet  «     Escrime     » :  en  cours  avec  Carole  BIEVRE  (Intervenante  de  Dijon
Mousquetaires)
→ pour les CE2 de la classe de Mme DONFUT et de la classe de Mme COUVAL
→ tous les vendredis après-midi jusqu’au 31/03 (10 séances dont 8 avec l’intervenante)

 Projet «     Tennis » : en partenariat avec la ligue de Bourgogne de tennis qui a pris en
charge tous les frais liés à ce cycle (cours et transport)
→ pour la classe des CM1-CM2 
→ 7 séances d’1h30
→ Les enfants ont pu découvrir le tennis  et ses règles à travers des jeux d’affrontement
encadrés par une dizaine d’adultes. Bilan très positif.

 Projet «     Foot » : pour les élèves de CE2/CM1/CM2
→ partenariat avec le district de football de Côte d’Or
→ 8 séances dont 4 avec intervenant extérieur (attente d’autorisation)
→ lieu : stade d’Ahuy (matériel prêté par le district)
→ échange de service entre Mme DONFUT et Mme COUVAL :
Mme DONFUT : CP-CE1
Mme COUVAL : CE2

 Bibliothèque  :  environ 1 fois  par  période pour  chacune des classes (en pause pour
l’instant du fait des activités sportives pour l’ensemble des 3 classes les vendredis après-
midi). Mme GOIZET-DUMONT souhaite réfléchir avec l’école à un projet en attente de la
future bibliothèque d’Ahuy.
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 Journal des écoles d’Ahuy : bi-annuel. Il est poursuivi cette année encore
→ prochain numéro au retour des vacances de février 2018
→ puis parution au mois de juin 2018 

 Poursuite du site internet de l’école. 

  Liaison «     collège/école   : pour la classe des CM1-CM2
→ M. Falco est à la fois en contact avec un professeur de d’EPS  et un professeur de SVT
du collège Malraux pour des projets communs d’ici la fin d’année scolaire 

 Photo de classe
→ le mercredi 28 février 2018 (matin). Des coupons ont été collés dans les cahiers de
liaison.

 Conseil des enfants
→ le 1er conseil des enfants a eu lieu le lundi 18 décembre 2017 : très bien
→ le prochain aura lieu le mardi 3 avril  2018 :  pas de conseil  des enfants pour cette
période (seulement 5 semaines)
→ chaque conseil des enfants est précédé par une réunion de classe dans chacune des
trois classes de l’école sous la présidence des représentants des élèves, de l’enseignante
et de Charlène (responsable du périscolaire et des NAP)
→ projet très riche avec de très bonnes idées, des solutions recherchées et mises en
place pour tenter de régler certains problèmes du quotidien des enfants…

 En lien étroit avec le conseil des enfants     : projets solidarités
→  suite  au  1er conseil  des  enfants :  il  a  été  décidé  d’essayer  de  poursuivre  le
rapprochement des générations du village
→ 1ère action : rencontre autour d’un film « Les Poilus d’Alaska ».
→ 2ère  action : chorale de chants de Noël (traditionnels) proposée aux personnes âgées
suivi d’un goûter collectif à l’Aqueducienne.
→ 3ème action : chaque enfant de l’école élémentaire d’Ahuy a fabriqué, écrit et envoyé des
cartes de vœux pour souhaiter la bonne année à une ou plusieurs personne(s) âgée(s)
résidant sur la commune d’Ahuy
→  la  mairie  a  communiqué  aux  enseignants  les  noms/prénoms  et  adresses  de  ces
personnes (+ de 70ans) et a également fourni l’ensemble des timbres pour ces cartes.
Merci à la municipalité !
→ les enfants ont pris un réel plaisir a écrire ces cartes
→ retour très positif : plusieurs personnes âgées ont souhaité remercier les enfants de
cette  très gentille  attention qui  les a vraiment  touchées (appels téléphoniques,  cartes,
lettres de remerciements et/ou de vœux, bonbons…)
D’autres actions sont en cours de réflexion.

 Spectacle
→ contes + jazz
→ vendredi 2 février 2018 : les enseignants remercient la Mairie d’Ahuy et l’association
« L’Aqueduc en scène ».

 Projet théâtre en cours d’élaboration
→ spectacle le mardi 3 avril 2018 à l’Aqueducienne
→ 6 séances d’1h30 par classe du 23 avril au 4 juin 3 créneaux par jour : 
8h50-10h20 :  classe  de  M.  FALCO,  10h20-11h50 :  classe  de  Mme DONFUT,  13h45-
15h15 : classe de Mme COUVAL
→  Thème : textes courts (fables et poésies)
→ Idées :  Apprendre aux enfants à s’exprimer à l’oral,  à « jouer » de façon théâtrale,
présenter le travail

4



 Ecole et cinéma
→ « Les Burlesques » : CP-CE2-CM1-CM2 le 13 décembre 2017, CP-CE2 
«  Les aventures du Prince Ahmed » : CP-CE2 le 10 janvier 2018
« Le tableau » : CM1-CM2 le 31 janvier 2018

 Fête de l’école
→  date : le vendredi 15 juin 2018
→  Les parents souhaitent avoir un budget alloué pour la fête des écoles dans l’optique
d’animations pour  les enfants.  Mme COUVAL explique que cela sera évoqué avec le
directeur de l’école maternelle. Un bilan des dernières années a été étudié lors du conseil.
Une vente de fleurs (bulbes) et de chocolats  vont être proposées au retour des vacances.

6) Bilan coopérative scolaire

→ Au 06/02/2018, le solde de la coopérative scolaire est de : 7830,69 €

→ diverses dépenses :
- prise en charge du coût des bus pour la piscine : 300 € (pour 3 séances) 
- livres pour Noël : 388,99 €
- sorties cinéma : 215 €
- spectacle Jazz : 250 €
- projet escrime : 880 € (à prévoir)

                   - spectacle théâtre : 325 € (à prévoir)
                   - projet théâtre : environ 1200 € (à prévoir)

→ diverses recettes : 
- participation des parents à la coopérative scolaire : 863 €
- don de la maternelle sur la prochaine subvention de la mairie 

7) Questions diverses

-Une rencontre parents/enseignants sera organisée la semaine du 5 au 8 mars 2018. Les
parents  d’élèves,  après  avoir  reçu  les  bulletins  du  premier  semestre,  pourront  ainsi
échanger avec les enseignants.

Prochain CE: mardi 26 juin 2018

La directrice clôt la séance à 20h30.

Signature de Mme COUVAL, Signature de M. FALCO, 
Directrice de l’école Secrétaire de séance  
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